



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.ª ZONA AGRICOLA

Año I - Núm. 30

Granollers, 17 Agosto 1950

Redacción y Administración: S. Roque, 1

FIESTA MAYOR 1950

DEPORTE EN MOLLET

Manifestaciones de D. Juan Camps, Presidente del Club de Futbol Mollet

Día 13, pero afortunadamente, es domingo. Ni martes, ni viernes. Podemos "embarcarnos" sin miedo a naufragar. Y aquí estamos, pluma en ristre, dispuestos a "martirizar" a nuestra víctima. Aquí, quiere decir, la agradable Secretaria del Club Ciclista Mollet. En donde nos ha encontrado el Presidente del Club de Futbol Mollet. La víctima, dicho señor, por las horas que le hemos usurpado. Y mientras el amigo y director José Garrell sigue documentándose de asuntos "cicleros", iniciamos nuestra conversación con don Juan Camps. Para los deportistas locales, es inútil hacer ninguna presentación del nuevo Presidente del Mollet. Su noble y desinteresado apoyo material, a principios de la temporada que finió, es de todos bien conocido. El Club, que en aquellos momentos vivía uno de sus peores momentos económicos, halló en el señor Camps un excelente colaborador. Con justicia ocupa hoy el más alto y responsable cargo en la Directiva. Su afición al futbol le usurpó muchas horas en sus actividades personales. De él, en perfecta colaboración con los demás elementos de la Directiva, espera la afición local, los mejores frutos en pro del más popular de los deportes. Por nuestra parte y con nuestra torpe pluma, procuraremos ser unos colaboradores más a su obra. Como hoy, las páginas de "HOJA DEPORTIVA", quedan a su disposición.

—Y, veamos, señor Camps, ¿puede facilitarnos el programa de los actos deportivos que celebrará el C. de F. Mollet?

—Con mucho gusto. Empezarán, Dios mediante, el sábado día 19, con una interesante velada de boxeo, que se celebrará en el local de la Cooperativa. El do-

mingo, día 20, por la tarde, un encuentro preliminar, al que podemos llamar Torneo Comarcal y con la disputa de una valiosa copa, ofrecida por el C. de F. Mollet, entre el Parets, equipo de la segunda Categoría Regional y el potente Montmeló, Campeón Grupo A II Zona Agrícola. Y luego, el encuentro de la máxima. Algo así como un Barcelona-Español. Un Mollet-Granollers, con todas las campanillas. Por nuestra parte, pensamos poder alinear al equipo que deberá defender los colores del Mollet, en la próxima temporada y el Granollers, según referencias, espera este encuentro para acoplar los once muchachos —probables titulares—, que aún no han podido los aficionados granollerenses gustar de sus actuaciones, y, juzgar el acierto de sus directivos en ésta nueva formación. Por su parte, el Il. Ayuntamiento, ofrece una soberbia Copa, muy a tono a la importancia del encuentro. Vaticino —y no quisiera pecar de exagerado—, una gran tarde de futbol, y el agotamiento del taquillaje...

—¡Así sea!—hemos podido medio decir, entre las entusiasmadas palabras del señor Camps.

—...Para, el lunes día 21, y también correspondiente al Torneo Comarcal, que dicho entre paréntesis, servirá para animar mucho más —si ello es posible— el ambiente futbolístico de los pueblos del contorno, se enfrentarán el Martorellas, clasificado en tercer lugar, en el Campeonato de la II Zona Agrícola y ganador del Trofeo "Jarabe Perla", sin conocer la derrota y el San Fausto. Como plato fuerte —y no gastronómico, precisamente—, veremos al Mollet contra el primer equipo del San Andrés, recién ascendido a Se-